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La seduta è aperta alle ore 10 antimeridiane. 
BERI EA, segretario, dà lettura del processo verbale 

della seduta straordinaria del 25 corrente, il quale è 
approvato ; indi espone il sunto delle seguenti petizioni : 

12.314. Paino Giuseppe, da Terranova di Sicilia, 
nominato nel giugno dell'anno 1860 capo d'uffizio 
della stazione telegrafica di detto luogo, reclama nuo-
vamente il non percepito stipendio dei sette mesi di 
servizio prestato. 

12.315. Le congregazioni di carità di Triggiano, 
provincia di Terra di Bari, e di Saìtara, provincia di 
Pesaro, ricorrono alla Camera per ottenere che le 
opere pie vengano dichiarate esenti dalle imposte. 

12.316. La Giunta comunale di Grottoìe, provincia 
dfBasiìicata, quella di San Martino, circondario di 
Lagonegro e 111 cittadini di Miglionico, in Basilicata, 
fanno voti perchè venga attuata la ferrovia Eboli-
Potenza al Basento. 

12.317. La Camera di commercio ed arti di Cala-, 
bria Citeriore appoggia la petizione inoltrata da quella 
di Venezia per ottenere modificate le tariffe ferroviarie. 

AITI DIVERSI. 

DE PASQUALI. Domando la parola sul sunto delle 
petizioni. 

PRESIDENTE. Ha facoltà di parlare. 
DM PASQUALI. Colla petizione 12,314 Paino Giuseppe, 

di Terranova di Sicilia? si rivolge alla Camera per un 

m 
diritto che egli crede di avere e che finora non ha pò* 
tuto far valere. Quindi io vorrei pregare la Camera 
perchè si compiacesse di dichiarare d'urgenza questa 
petizione, la quale viene anche questa volta sostenuta 
da alcuni documenti che fanno corredo alla petizione 
medesima. 

(È dichiarata d'urgenza.) 
PRESIDENTE. Per motivi di salute il deputato Pera 

domanda un congedo di giorni quindici ; il deputato 
Barazzuoli di dieci ; il deputato Consiglio di quindici. 

Per affari privati il deputato Capozzi chiede un con-
gedo di giorni quaranta ; il deputato Castelli di trenta; 
il deputato Pandola di venti ; il deputato Viacava di 
dodici; il deputato Pisanelli di otto; il deputato Pic-
coli di otto ; il deputato Cavallini di quattro ; il depu-
tato Bandini di tre ; il deputato Silvani di tre ; il depu-
tato Villano della Polla di quindici. 

(Sono accordati.) 
LO VITO. Colla petizione 12,316 il comune di Grot-

toìe, i cittadini di Miglionico e la Giunta comu-
nale di San Martino d'Agri inviano petizioni alla Ca-
mera perchè nella nuova concessione relativa alla rete 
ferroviaria Calabro-sicula sia incluso il tratto già com-
preso nella primitiva concessione Eboli-Contursi-Po-
tenza-Foce del Basento. 

Siccome in questo momento una Commissione (che 
spero abbia già in pronto la sua relazione) si occupa 
"di un disegno di legge relativo, così io prego la Presi-
denza a volerla inviare alla suddetta Commissione, a 
forma del regolamento. 

(È inviata.) 


